HOMENAJE A LA FERIA DE MAYO

Queridos vecinos:

Hoy no es un día cualquiera, hoy es viernes 22 de Mayo de 2020, víspera de una fecha señalada para nuestro pueblo, la *Feria de Mayo*, fiesta local recientemente recuperada.

Creo que coincidiréis conmigo en reconocer su singularidad, porque a diferencia de otras fiestas tradicionales, ésta no es una fiesta heredada, sino que es fruto de una idea del entonces Alcalde, D. José María Grande Bazago, que intuyendo la necesidad de comercializar la cabaña ganadera que había en Torremocha, trasladó esta inquietud a los ganaderos del pueblo y prendió la chispa que hace triunfar las ideas, por encima de cualquier obstáculo. Esta chispa se llama ILUSIÓN.

Y la mecha empezó a arder, seguro que la labor administrativa de aquella Corporación para conseguir las licencias fue brutal, como lo fue le creación de la infraestructura necesaria.

Pero salió adelante, porque hubo unidad de acción. El Ayuntamiento con su gestión y los torremochanos colaborando con sus medios, unos con sus tractores, otros con sus brazos, cargando guijarros y haciendo mezcla para los embarcaderos, los propietarios limítrofes cediendo sus eras. La infraestructura terminó por construirse: cerramientos, embarcaderos, báscula, etc.

Y la Feria..., empezó a andar, todos los ganaderos llevaron su ganado, había que llenar el recinto y vaya si se llenó. Tanto, que en pocas ediciones se transformó de local a nacional.

Todo este esfuerzo, aunque lo parezca, no ha sido en vano. Porque la ilusión ha permanecido inquebrantable, prueba de ello es que aunque no se celebrara el mercado de ganado, año tras año se ha seguido realizando el tradicional Desfile de Carrozas, gracias al esfuerzo y la ilusión que han puesto nuestros vecinos para evitar así echar en el olvido nuestra Feria

Sirva este breve resumen, como agradecimiento tanto a esas personas que fundaron la Feria, como a quienes han mantenido su llama.

Hoy, aquélla ilusión se ha convertido en esperanza, la que dos concejalas han sabido transmitir a este equipo de gobierno y por ende a este Ayuntamiento, que ha supuesto, en primer lugar declarar como festivo local el día 22 de mayo de 2020, y en segundo lugar trabajar sin descanso por la recuperación íntegra de nuestra Feria de Mayo, tanto a nivel económico (Feria de Ganado) como lúdico. Esas dos concejalas son María Cortés Gómez y Alba Morgado González.

Se han hecho gestiones con varias Asociaciones ganaderas de Libros Genealógicos para que este fin de semana se hubiera celebrado una exposición-venta de ganado y asegurado la participación de ganaderos locales y provinciales interesados.

A nivel sanitario, estaba todo cerrado con la Oficina Veterinaria de Zona y el Servicio de Sanidad Animal de la Junta de Extremadura para relanzar la Feria.

Desde el punto de vista lúdico, se habían organizado numerosos eventos musicales y culturales, a desarrollar en la zona donde se ubica el ferial y la Plaza Mayor de nuestro pueblo.

Nuestro agradecimiento a los ganaderos locales y provinciales que habían apostado por participar en nuestra Feria de Mayo, a las Asociaciones ganaderas de Libros Genealógicos, a los Servicios de Sanidad Animal de la Junta de Extremadura, y especialmente, al Coordinador de la OVZ de Cáceres, D. Julián Pérez Torrecilla, y a su compañero torremochano, D. Francisco Duque Galeano.

Quizás pensemos que este 22 de mayo es un momento triste, pero no debemos acobardarnos, sino considerarlo como un simple paréntesis.

Por todo esto deciros, ¡¡¡no perdamos la ILUSION que tuvieron los fundadores de la Feria de Mayo!!!, seguiremos su ejemplo para que en 2021 sea toda una realidad.

Desde el Ayuntamiento de Torremocha seguiremos trabajando para conseguirlo.

Este virus lo paramos unidos.

Francisco Javier Flores Cadenas, Alcalde de Torremocha

BU